



*Schlossparkschule*

*Staatliche Regelschule Marksuhl*

Marksuhl, den 24.02.2021

Liebe Schüler, Schülerinnen,  
sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigten,

wie Sie sicherlich den Mitteilungen aus den Medien entnehmen konnten, soll ab dem **1. März 2021** ein Wiedereinstieg in den eingeschränkten Präsenzunterricht für die Schüler der Regelschule erfolgen. (*Dritte Thüringer Verordnung über außerordentliche Sondermaßnahmen zur Eindämmung einer sprunghaften Ausbreitung des Coronavirus SARS-CoV-2*)

Was bedeutet das jetzt für unsere Schüler/ Ihre Kinder?

Ab dem 01.03.2021 wechseln die Schüler der Klassen **5 und 6** der Schlossparkschule Marksuhl in den eingeschränkten Präsenzunterricht der Phase 2 „Gelb“. Das bedeutet, dass wir in Gruppen, unter Wahrung des Mindestabstands, nach einem festen Stundenplan unterrichten. Die Kinder der Klasse 5 sind wöchentlich im Haus, die Schüler der Klasse 6 im wöchentlichen Wechsel.

Dadurch entfällt dann auch die Notbetreuung. Sollte sie jedoch für Ihr Kind erforderlich sein, stellen Sie bitte einen Antrag entsprechend den Vorgaben.

Alle weiteren Klassenstufen können gleichfalls ab dem 1. März entsprechend den Bedingungen im Wartburgkreis in den eingeschränkten Präsenzunterricht Phase 2 „Gelb“ wechseln. Voraussetzung für den Wiedereinstieg **ab Klassenstufe 7** ist ein Insidenzwert der vorangegangenen 7 Tage von unter 100. Die Entscheidung darüber trifft das Ministerium für Bildung, Jugend und Sport.

Auch in diesen Klassen findet Wechselunterricht in Gruppen, unter Wahrung des Mindestabstands, nach einem festen Stundenplan statt. Die Gruppeneinteilungen und Stundenpläne entnehmen Sie bitte der Homepage.

Schülerinnen und Schüler **ab Klassenstufe 7**, wie auch das gesamte Personal, haben die Pflicht auch im Unterricht eine qualifizierte Mund – Nasen – Bedeckung zu tragen (<https://www.tmasgff.de/covid-19/faq/schutzmasken>).

In regelmäßigen Abständen ist eine Pause vom Tragen der MNB sicherzustellen.

Ich weiß, dass die momentane Lage für uns alle sehr anstrengend ist und Ihnen, sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte mitunter sehr viel Geduld und starke Nerven abverlangt hat. Vielen Dank dafür.

Auch die Kolleginnen und Kollegen der Schlosssparkschule waren sehr engagiert beim Umsetzen neuer Unterrichtsstrategien, um den Lernprozess bei Ihren Kindern zu motivieren.

Ich wünsche mir von ganzem Herzen, dass endlich wieder etwas Ruhe in unseren Schulalltag einkehrt und wir unserer gewohnten Arbeitsalltag zurückkehren. Leider sind wir davon aber noch weit entfernt!

Auch der nächste Abschnitt (ab 1.3.) verlangt von uns allen viel Flexibilität und ein hohes Maß an Verständnis, denn unsere Arbeit ist abhängig vom Insidenzwert und den damit verbundenen Entscheidungen des Ministeriums.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Sabin Jahn

